



Háblalo Noticias  
4 h · 🌐



Fernando Niño, Representante a La Cámara del Partido Conservador expuso argumentos para defender a la Universidad de Cartagena en debate de control político sobre fallo judicial dentro del medio de control de Nulidad y Restablecimiento del derecho de la sociedad ECOPETROL en contra de la Universidad de Cartagena.

Los Representantes de Bolívar hicieron énfasis en la relevancia de este alma mater en la formación de jóvenes de la Región Caribe y de todo Colombia, por ello presentaron propuestas en pro de que la UdeC salga de esta situación:

- El Ministro de Justicia se comprometió a llevar el tema al Consejo de Ministros, para que las carteras de hacienda, educación y minas lleguen a un acuerdo para que no se haga el cobro a la UdeC.
- Solicitud de donación al presidente y a la Junta Directiva de Ecopetrol, para que otorgue donación por la suma equivalente a la deuda aludida, por su parte, la universidad otorgará el certificado respectivo para los beneficios tributarios.
- Solicitud de pago al Ministerio de Hacienda pra que asuma el pago de esta deuda y luego la reclame a través de los dividendos.

Los Representantes a la Cámara conformarán una comisión de seguimiento para las acciones del Gobierno.

Al debate asistieron el Vicepresidente de asuntos corporativos de Ecopetrol, el rector de la Universidad de Cartagena y el Ministro de Justicia, por su parte el Ministro de Minas no estuvo presente en la plenaria.



👍 3



Me gusta



Comentar



Compartir



Escribe un comentario...

